



ロータリーの未来は THE FUTURE OF ROTARY
あなたの手の中に IS IN YOUR HANDS

.....国際ロータリー第2660地区 ■吹田江坂ロータリークラブ.....

SUITA ESAKA ROTARY CLUB

CLUB WEEKLY BULLETIN

創立年月日／1990.2.27 事務所／〒564-0063 吹田市江坂町1丁目23番101号(大同生命江坂ビル12F)
TEL06(6821)0222 FAX06(6821)0206 E-mail:esaka-rc@lake.ocn.ne.jp

例会場／新大阪江坂 東急イン・3F 〒564-0051 吹田市豊津町9番6号 TEL06(6338)0109 例会日／毎週火曜日 12:30~13:30
会長：渡辺忠雄 幹事：西本健二 会報委員長：速見憲

2010年6月1日 第953回例会(第952号)

○○ 本日の例会 ○○

今週の歌 「君が代・我等の生業」

卓話 「次年度会長方針発表」

水谷善博 次年度会長

○○ 次回例会のお知らせ(6月8日) ○○

卓話 「今年度事業報告」

今村クラブ運営委員長

金馬奉仕活動委員長

橋本広報委員長

前回〔5月25日〕例会記録

来客

大森保子君

(R I 第2660地区第2組ガバナー補佐)

北田他実夫君

(R I 第2660地区第2組ガバナー補佐エレクト)

会長の時間

渡辺会長

皆様、こんにちは。

本日は、大森ガバナー補佐、北田ガバナー補佐エレクトをお迎えしての例会、次年度に向けたクラブ協議会となっております。

後程、大森ガバナー補佐には、「今年度の総括」、そして北田ガバナー補佐エレクトには、「次年度の所信」という内容で卓話をさせていただきますが、よろしくお願い致します。

大森ガバナー補佐におかれましては、あと4クラブの訪問があるとお聞きしております。少し早いの

出席報告

庄瀬委員

【5月25日】

在籍会員 44名 (内出席規定適用免除者 9名)

出席会員 27名 (内出席規定適用免除者 4名)

ホームクラブ出席率 69.23%

4月27日のMUを含む出席率 95.12%

ですが、ご指導賜りました事、当クラブを代表しましてお礼申し上げます。そして、北田ガバナー補佐エレクトにおかれましては、今後お忙しい日々が続く事だと思いますが、どうかお身体に留意されましてご活躍いただきますようご祈念申し上げます。

会員の皆様には、以前、報告させていただきましたが、今週27日(木)、ラジオ大阪の「高岡美樹のべっぴんラジオ」という番組の16:08~16:25の間のコーナーで、北田ガバナー補佐エレクトが出演されますので、是非お聞きいただきたいと思います。

幹事報告

西本幹事

6月1日(火)、6月度新旧合同理事会を開催致します。

委員会活動報告書提出は、6月8日(火)となっております。

ニコニコ箱

大森ガバナー補佐 1年間大変お世話になり有難うございました。

東会員 大森ガバナー補佐をお迎えして。

北村(康)会員 5月の誕生日祝のお礼と先週の欠席のおわび。

長島会員 大森ガバナー補佐をお迎えして。

成松会員 結婚記念日のお花有難うございました。事務所3階から5階へ移りました。

西上会員 大森ガバナー補佐、北田ガバナー補佐エレクトをお迎えして。

ロータリーとは、他人に対する思いやりと、他人のためにつくすことである。

言行はこれに照らしてから

四つのテスト

1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか

西本会員 大森ガバナー補佐、北田ガバナー補佐エレクトをお迎えして。

庄瀬会員 大森ガバナー補佐、北田ガバナー補佐エレクトをお招きして。

渡辺(忠)会員 大森ガバナー補佐、北田ガバナー補佐エレクトをお迎えして。

本日分 56,000円

累計 1,443,000円

親睦活動委員会 東 委員長

第3回情報集会のご案内

6月22日(火)、第3回目の情報集会を内田会員のご次男がオーナーシェフとして、5月に開店されたお店で開催させて頂きますのでご参加下さい。

奉仕活動委員会 金馬 委員長

R I 理事会において、インターラクター会員資格の最低年齢が14歳から12歳へ引下げになりました。

4月28日のR I 規定審議会におきまして、「新世代奉仕」という第5奉仕部門を創設することが承認されました。

地区青少年活動委員会よりお知らせ

8月6~8日で、枚方RCのホストによりニコニコキャンプが開催されます。6月1日より受付ですが、人気のプログラムですので早めに申込みお願いします。

関大R A C例会訪問

輪番表をお配りさせて頂きました。グループで月単位の輪番になっておりますので、リーダーの方はグループ内で相談され訪問お願いします。

短期青少年交換が正式に決まりました。

6月中頃より3週間、カリフォルニアのフォスターよりターリンさんがホームステイで来日されます。また、8月中頃より3週間娘が訪米しホームステイする事になりました。また、例会に連れて来ますので宜しくお願いします。

卓話

「今年度の総括」

大森保子 ガバナー補佐

大谷ガバナーから、2009~10年度新旧クラブ協議会に出席するよう要請されましたので、クラブ訪問4回目の今年度最終の訪問となりました。北田ガバナー補佐エレクトと参りましたので、どうかよろしくお願い致します。

さて、大谷ガバナーは、年度初めにロータリーの綱領を学び、クラブの会員が考えたクラブ目標を作

ってみて下さいと言われました。

各クラブにご訪問させていただき、お蔭様でクラブ独自の結論をそれぞれ効果的に出していただきましたことを、心から厚く御礼を申し上げます。この代表作は、当IM2組からは2作品が「ロータリーの心と実践」P87~88の〔38.クラブ目標文の例〕に掲載されています。

本年度、特に第2660地区の快挙となりましたのは、このIM2組の吹田江坂RCの関西大学RACの設立であったと思いますし、現在高槻RC、吹田江坂RC、吹田西RCを始めとして、次々にクラブの会長賞の申込書が手元に届けていただいてあります。

さて、今年度最後の行事は国際大会でございます。6月20日から23日の4日間、カナダ、ケベック州モントリオールで開催されます。200の国々から33,000のロータリークラブの総てのロータリアンが集うこの大会で、R I会長のジョン・ケニー会長は満面の笑みで私達を迎えて下さることでしょう。

「国際大会に出席してみると、ロータリーの国際性を本当に理解することは出来ない」と言われております。私も過去数回国際大会に出席し、その豊かな親睦の国際性にロータリーが大好きになった一人でございます。

私が初めて出席した国際大会は約35年前のシドニー大会でした。当時の美しく珍しいオーストラリアの情景に驚いたことを思い出します。

また、ロータリーは世界の組織であり、世界の人々と友情に触れるということに、初めて感動いたしました。

また、フロリダ、オーランドで行われました国際大会に参加致しました時のことです。昼食は自由席でしたから、夫と共に数人のアメリカ人と共に食事を楽しんでおりました。特に私の横の夫妻と親しくなり、おぼつかない単語を並べて話も盛り上がりました。食事もすみ、そこで名刺交換を致しましたところ、そのご夫妻はロッキード航空会社の会長夫妻でいらっしゃいました。堅い握手をして別れましたが、こんな驚くような出逢いと友情がロータリーには一杯ころがっているのです。

皆様、新しい親睦と挑戦をどうか国際大会でお団り下さいませ。

「ロータリーの未来はあなたの手の中に」

尚、ラジオ大阪で、北田ガバナー補佐エレクトは5月27日午後4時の放送に出られますので、皆様お聞き下さい。

本年度、大変お世話になりご協力を頂きまして、まことにありがとうございました。